

Eduardo Ahumada, indica que ya se está levantando nuevamente al portal de Chile Compra, la construcción del Garage-Corral Municipal.

Fabiola, Ingeniero Constructor del Programa Servicio País informa que se hizo un estudio de partida por partida con sus valores estimados y que con los recursos de los \$ 124.000.000,- se estaría cubriendo la construcción del Garage-Corral

Alcalde, indica que habrá que esperar que las empresas contratistas postulen y se enmarquen dentro del presupuesto, solicita el Pronunciamiento al Concejo sobre la suplementación del Proyecto Construcción Garage-Corral Municipal, en \$ 25.500.000,-, para quedar finalmente con un presupuesto final de \$ 124.000.000,-, con recursos de Patentes Mineras.

Se aprueba la Suplementación del Proyecto Construcción Garage-Corral Municipal, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Concejales Sres. Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

PUNTOS VARIOS

Concejala Godoy, consulta por la construcción del Estadio de Fútbol.

Eduardo Ahumada, Encargado de Proyectos IMME, le informa que ya se levantó al Portal y que hay 19 interesados.

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, informa que la construcción del estadio es de 8 meses.

Alcalde, informa que se está conversando con la Dirección de Arquitectura para hacer un convenio para realizar el estudio de construcción del saloon de baile en el costado del estadio de fútbol.

Concejala Godoy, informa que en la entrada de la galería comercial había un fierro que cubría la pasada de la gente y que ya no está lo que representa un grave peligro para la gente por lo que los vehículos se pegan mucho a la pared.

Alcalde, le parece muy buena la observación y que verá rápidamente esta situación.

Concejal Avendaño, indica de que anda una fuerte campaña para que los alumnos de María Elena se vayan a estudiar al gran Liceo minero de Sierra Gorda.

Alcalde, da a conocer que la Camara del Tiempo ya no va ha ser de la Comuna de María Elena, va a ser Regional, es decir se le solicitó que La Pampa Salitrera sea el Testimonio de la Región por lo que a cada comuna se le entregará una capsula para que depositen sus artículos más representativo y que dicho lugar sería la Plaza 18 de Septiembre.

Concejal Avendaño, informa que esta cámara del tiempo ya la copiaron en otras comunas del país.

Alcalde, da conocer el Problema del Kiosko de Coya Sur, indicando que Daniel Jimenez de SQM, lo desarmó y pretende instalarlo en la Avenida o Calle que esta cuando uno va a Tocopilla, pero que no va a aceptar esta situación.

Concejal Hidalgo, indica que es fea la aptitud de la empresa SQM.

Se cierra la 1ra. Sesión del Concejo Municipal, correspondiente al 22 de Julio de 2010 a las 20,45 horas.

Asiste la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Adiel Andrade Messina
Secretario (s) Concejo Municipal